市第四中学校区小中一貫校開発を開発を開発を見会により



現在、施設一体型小中一貫校として設置される寝屋川市立望が丘小学校・中学校の令和6年4月の開校に向けて、建設工事が進められています。

円滑な開校に向け、明和小・梅が丘小・第四中の保護者や教職員、地域の 方々が協力し、意見交換をする場として、「市第四中学校区小中一貫校開校 準備実行委員会」(以下「実行委員会」といいます。)を共同で設置し、様々 な協議・意見交換を重ねて、開校の準備を進めています。

実行委員会の組織構成(計 24 名)

- (1) 第四中学校区の小・中学校教職員(10名)
- (2) 第四中学校区の学校運営協議会(3名)
- (3) 第四中学校区の PTA 関係者(3名)
- (4) 第四中学校区の地域団体関係者(3名)
- (5) 市教育委員会事務局職員(5名)



校名:寝屋川市立 望 が丘小学校・中学校

実行委員会の提案を踏まえ、市総合教育会議、令和4年12月市議会定例会での審議を経て、決定されました。

校歌・校章について

校歌・校章が決定しました。校歌については、吹奏楽アレンジなどの音源も作成されています。

なお、校歌・校章は小中学校共通です。



「望」を象徴した デザイン文字に

3校がひとつになった事から 緑・青・赤の3色を採用

標準服(制服)について

望が丘中学校(新1年生)の標準服(制服)については、保護者負担の軽減の観点から、従来のメーカー指定品ではなく、標準仕様のみを定めた市販品を新入生の標準服(制服)とし、校章のワッペンをつけることとなります。

- ※1 新2・3年生は第四中の標準服(制服)を継続して使用できます。
- ※2 望が丘小学校は、現在の明和小・梅が丘小と同様、私服が継続されます。

建設工事の状況について

令和4年1月より始まった建設工事は、スケジュールどおり進んでおり、 令和5年12月末に新校舎棟が竣工します!

新校舎棟完成後、4月までに引越し作業が行われます。

また、令和6年4月以降も、旧校舎棟を解体し、グラウンド整備工事が行われます。



体育館棟の工事が完了しました!



学校の全体イメージができあがってきました!

※ 工事の進捗状況は、寝屋川市教育委員会 施設給食課のホームページ 「第四中学校区小中一貫校施設整備工事 進捗状況」に随時、掲載されています。

裏面に続きます

第7回以降の実行委員会の開催内容について



第7回 実行委員会 ※書面開催

令和4年 8月4日(木)

明和小学校 図書室にて

建設工事の進捗状況、校名、開校準備実行委員会だより(第1号)の発行、校歌・校章について情報共有を行いました。

※ 第7回実行委員会は、新型コロナウイルス感染拡大等の状況を踏まえ、書面開催となりました。

第8回 実行委員会

令和4年 12 月 21 日(水)

明和小学校 図書室にて

令和6年4月1日から望が丘小・中学校を設置するための学校設置条例の改正や、校歌・校章等の制作に係る委託事業者決定の報告、新体育館棟の見学会の開催、標準服(制服)の検討の進め方等について、意見交換を行いました。

新体育館棟見学会を開催しました

令和5年 1月20日(金)

令和5年1月の小中一貫校の体育館棟の 竣工に伴い、見学会を開催しました。

当日は、実行委員会の委員や市議会議員の方々にご参加いただきました。

見学会では、工事事業者である㈱鴻池組から施設概要や設備等についての説明を受けました。



標準服等検討部会

令和5年 2月20日(月) 明和小学校 図書室にて

3校の服装の現状や、今後の方向性などについて、学校や保護者と意見 交換を行いました。部会として、小学校は現状の私服を継続し、中学校は 標準服(制服)として男女兼用のブレザーが望ましいといった意見が出さ れました。

第9回 実行委員会

令和5年3月29日(水)

明和小学校 図書室にて

標準服等検討部会からの報告、市委託事業者が制作した学校沿革等映像資料の視聴、校歌・校章に関する市民アンケート結果(令和5年2月1日~28日に実施)や制作に係る進捗状況などの報告について意見交換を行いました。

第10回 実行委員会

令和5年 5月 30 日(火)

明和小学校 図書室にて

市委託事業者が制作した校歌・校章案の確認、梅が丘小における集団登 下校の取組について、意見交換を行いました。





第11回 実行委員会

令和5年8月29日(火)

明和小学校 図書室にて

校歌・校章案、標準服(制服)についての報告の他、校舎内に設置される地域交流スペースや、今後実施される外構工事及び旧校舎棟解体工事の説明を受けて、意見交換を行いました。



第12回 実行委員会

令和5年 12 月 13 日(水) 明和小学校 図書室にて

標準服(制服)についての内容や、外構工事及び旧校舎棟解体工事についての進捗状況、今後のスケジュール等の説明を受けて、意見交換を行いました。